
熊本県議会議員 令和５年７月発行

今回の質問は、高島和男ホームページの
『お知らせ』、または裏面のＱＲコードから

動画でご覧いただけます

　選挙後、初めての６月定例会で一般質問を行いました。今回は選挙期間中に様々な立場の皆様方からい
ただいた提言や課題をもとに作成しました。質疑の一部を記載しましたが、詳しくご覧になりたい方は高
島和男ホームページの「お知らせ」、または裏面のＱＲコードを読み取ってご覧ください。

  ① これからの保育所について
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  ② 熊本市西南部における稼げる農業について



届けます！あなたの思いを県政に

  ③ ＴＳＭＣ進出における県の役割について
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  ④ 教育委員会の責任と教師不足への対応について

 一般質問の模様は
熊本県議会の

ホームページより
ご覧いただけます
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※熊本日日新聞 令和５年６月１５日朝刊より

ホームページでは写真付日記を毎日更新！ホームページでは写真付日記を毎日更新！！
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